

## Retour du séjour de Bee-bot dans la classe OES de Renens.

Les élèves l'ont très bien accueillie, ils étaient très demandeurs.

Comme première activité, j'ai proposé une chasse aux trésors. Chaque joueur déposait simplement un jeton sur une case du plan de jeu (imprimé par une collègue sur une bâche). Ils devaient alors programmer la Bee-bot jusqu'au trésor. Cette activité a trouvé du sens durant 2 semaines!

Comme seconde activité, j'ai inventé un jeu de lecture : les enfants devaient recomposer un mot par syllabes (voir photo).

Cet outil a tout lieu d'être dans une classe d'enseignement spécialisé, où l'anticipation est une compétence essentielle à travailler.

Laurianne Bovet

